



► REKAYASA LALU LINTAS

## Sekaten Dibuka, Beberapa Jalan Ditutup

JOGJA—Selama digelar nya kegiatan *Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS)* mulai Jumat (2/11) hingga Minggu (18/11/2018), sejumlah ruas jalan di sekitar Alun-Alun Utara ditutup.

Abdul Hamid Rezak  
[hamied@harianjogja.com](mailto:hamied@harianjogja.com)

Kabid Lalu Lintas Dishub Jogja Golkari Made Yulianto mengatakan selama digelar nya PMPS, pihaknya memang bakal menerapkan rekayasa lalu lintas. Dia mengatakan ada beberapa ruas jalan yang ditutup, di antaranya mulai dari Titik Nol Kilometer, Jalan Ibu Ruswo, Mantrigawen, dan Gerjen.

Dia mengatakan penutupan jalan itu dilakukan mulai pukul 16.00 WIB hingga 22.00 WIB. "Yang boleh melintas hanya kendaraan roda dua [sepeda motor]. Kendaraan roda empat [mobil] dilarang melintasi jalan tersebut," kata dia, Jumat.

Akses terbatas di ruas jalan menuju Alun-alun Utara, kata dia, hanya diberikan kepada sepeda motor agar pengguna bisa memarkir kendaraannya di dalam Alun-Alun Utara. Adapun parkir kendaraan roda empat yang akan mengunjungi PMPS sudah disediakan di sejumlah lokasi, di antaranya ada di Tempat Khusus Parkir (TKP) Sriwedari; Abu Bakar Ali; Panembahan Senopati; dan Ngabean.

"Jadi kendaraan roda dua masih memungkinkan untuk parkir di area Alun-Alun [Utara]. Sedangkan kendaraan roda empat harus parkir di luar [Alun-Alun Utara]," kata dia.

Agar rekayasa lalu lintas selama kegiatan PMPS berjalan tertib, Dishub akan melakukan penjagaan di simpang Gerjen, Simpang Jalan Ibu Ruswo dan Simpang Mantrigawen. "Kami berharap agar seluruhnya memahami aturan ini agar lalu lintas berjalan lancar," katanya.

**Sisa Stan**

Terkait dengan ketersediaan stan di PMPS, hingga Jumat sore, dari total 514 kaveling stan yang disiapkan, masih tersisa 12 kaveling stan yang belum laku. Oleh karena itu, panitia PMPS 2019 masih menawarkan sisa kaveling stan kepada masyarakat jika ingin berpartisipasi merayakan event pasar rakyat tahunan.

Kepala Seksi (Kasi) Pengendalian dan Pengawasan Perdagangan Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Jogja Evi Wahyuni mengatakan hingga kini masih tersisa 12 kaveling dari total 514 kaveling lahan yang disewakan untuk PMPS.

"Kami masih menawarkan dan menjual sisa kaveling yang belum laku," katanya kepada *Harian Jogja*, Jumat.

● Lebih Lengkap Halaman 16

**PENUTUPAN JALAN ALUN-ALUN UTARA  
PADA PASAR MALAM SEKATEN 2018**

**SYARAT-SYARAT PENYEWAWA STAN di PMPS**

- ❑ Pedagang dilarang menggali.
- ❑ Pedagang dilarang menggunakan semen atau cor sebagai pembatas stan.
- ❑ Bangunan tidak boleh melebihi lebar kaveling yang sudah disewa.
- ❑ Penyewa stan kuliner harus menyiapkan tempat sampah.
- ❑ Penyewa stan kuliner
- ❑ Pedagang dilarang membuang limbah di area PMPS.
- ❑ Penyewa stan permainan harus berkonsultasi terlebih dulu dengan petugas Dinas PUP-ESDM DIY.

Sumber: Dishub Jogja, wawancara (har)

---

**Resmi Dibuka...**

Menurut Evi, mayoritas pendaftar yang menyewa lahan di PMPS adalah pedagang kuliner, permainan dan fesyen. Ada juga pedagang yang menawarkan berbagai jenis dagangan lainnya. Para pendaftaran melunasi biaya sewa selama 10 hari pertama penyelenggaraan PMPS.

"Yang berbeda tahun ini adalah bentuk tenda Pemerintah Kota Jogja. Tahun ini berupa dua buah tenda rooder. Satu untuk instansi, satu lagi untuk Forkom [Forum Komunikasi] UMKM," kata dia.

Seperti diberitakan, PMPS dibuka secara resmi pada Jumat dan berakhir pada Minggu (18/11) mendatang. Sejumlah aturan harus dipenuhi di antaranya, pedagang tidak boleh menggali dan menggunakan semen atau cor untuk pembatas stan. Selain itu bangunan juga dilarang melebihi lebar kaveling yang sudah disewa.

Adapun khusus untuk stan kuliner harus menyediakan tempat sampah dan dilarang membuang limbah di area PMPS. "Khusus untuk stan permainan, kami minta berkonsultasi dengan petugas yang sudah ditunjuk Dinas PUP ESDM [Pekerjaan Umum, Perumahan, dan Energi Sumber Daya Mineral] DIY sebelum membangun stan," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005